



## Terminhinweis

Düsseldorf, 12.10.2017

### **Medien in der Vertrauenskrise: Staatssekretär Kaiser bei öffentlichem Bürgerdialog des CAIS in Bochum**

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Center for Advanced Internet Studies (CAIS) veranstaltet einen öffentlichen Bürgerdialog zum Thema „[Medien in der Vertrauenskrise? Journalismus in der digitalisierten Welt](#)“. Diskutiert werden Fragen zum Vertrauen in Journalismus in Zeiten von digitaler Suche, Algorithmen und einer Informationsflut durch das Internet. Es diskutieren Experten aus Wissenschaft und Journalismus.

Pressesprecher  
Hermann Lamberty  
Telefon 0211 896– 4790  
Telefax 0211 896– 4575  
presse@mkw.nrw.de

Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen hat die Schirmherrschaft übernommen. Der Parlamentarische Staatssekretär Klaus Kaiser wird in Vertretung der Ministerin an dem Abend ein Grußwort sprechen.

**14. Oktober 2017, 18.00 Uhr  
Jahrhunderthaus Bochum  
Alleestraße 80, 44793 Bochum**

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.cais.nrw](http://www.cais.nrw)

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty

Pressesprecher

Völklinger Straße 49  
40221 Düsseldorf  
[www.mkw.nrw](http://www.mkw.nrw)

Öffentliche Verkehrsmittel:  
S-Bahnen S 8, S 11, S 28  
(Völklinger Straße)  
Rheinbahn Linie 709  
(Georg-Schulhoff-Platz)  
Rheinbahn Linien 706, 707  
(Wupperstraße)